

Le Mercosur analyse à Montevideo une demande vénézuélienne



Montevideo 17 mars (RHC)- La troisième réunion de négociations entre les pays membres du MERCOSUR -le Marché Commun du Sud- siège aujourd'hui dans la ville uruguayenne de Montevideo pour continuer à analyser la demande d'activation du Protocole de los Olivos présentée par le Venezuela.

Le Protocole de los Olivos est un mécanisme pour la solution pacifique des conflits créé au sein du MERCOSUR en 2004.

Rappelons que le Venezuela a été exclu de façon arbitraire de ce bloc régional.

Le coordonnateur national vénézuélien auprès du MERCOSUR, Héctor Constant ainsi que les représentants de l'Argentine, du Brésil, du Paraguay et de l'Uruguay y assistent.

Héctor Constant a souligné que l'objectif de ces rencontres est de maintenir ouvertes toutes les voies de dialogue dans cette négociation directe pour arriver à bon terme et reconsidérer les actions illégales et arbitraires des pays membres de ce bloc régional à l'encontre du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/124473-le-mercosur-analyse-a-montevideo-une-demande-venezuelienne>



Radio Habana Cuba